

Editorial

Actualizaciones del programa

y la importancia de recibir capacitación

Los programas tienen varios tipos de actualizaciones, uno de ellos es para corregir los llamados bugs y se refiere a aquellas correcciones con respecto a algo que no está funcionando correctamente porque no se consideró en el desarrollo y al someterse el programa a muchos usuarios se detecta y se reporta permitiendo que la empresa lo corrija. Otro tipo de actualizaciones se hacen para entregar al usuario novedades que le permitan comodidad en el uso y/o fun-



ciones nuevas para facilitar el trabajo.

HiMed Solutions, como empresa de médicos para médicos que es, pretende actualizar el programa no solo en temas relacionados con la legislación vigente sino que también, toma nota de los comentarios de los usuarios o ideas

que surgen internamente y de ahí se hacen nuevos desarrollos, sin embargo estos de nada sirven si usted no los conoce o no los sabe utilizar; si bien en los boletines los vamos ilustrando, a veces no es suficiente. Próximamente haremos una actualización importante del programa, esta vez le instalaremos cuando usted permita que lo capacitemos con el fin de ayudarlo a descubrir de una manera más fácil las nuevas herramientas, y que los cambios no lo afecten. Llámenos.

Contenido:

Actualizaciones del programa y la importancia de recibir capacitación	1
NUEVO Configuración del sentido de impresión.	1
Testimonios	2
Herramienta del mes Generación de RIPS	2
Por favor	2
Como localizarnos	2

Novedad

Configuración del sentido de la impresión

Las impresiones de fórmulas, incapacidades, solicitud de ayudas diagnósticas, procedimientos y remisiones se pueden hacer en sentido horizontal o vertical, sin embargo, se puede volver molesto que al momento de imprimir cada uno de

estos documentos, el programa le esté preguntando en cual sentido lo desea hacer, así que, en la página de inicio, menú Herramientas/ configuración/ permisos, selecciona el usuario y luego oprime el botón con-



figurar impresión y este le dará la opción de definir si siempre imprimirá en horizontal o vertical o si desea que el programa le pregunte cada vez como lo quiere imprimir. La impresión de la historia siempre será en papel tamaño carta vertical,

HiMed Informativo

Este boletín hace parte del servicio al cliente para quienes adquieren el programa Himed® Médico.

Por favor

Haga sus copias de seguridad

Este tema es permanente en todos los boletines, sin embargo nos hemos dado cuenta que para algunos profesionales se vuelve paisaje, olvidando el inmenso riesgo de perder sus historias clínicas ante un imprevisto. Recuerde que la responsabilidad de estas copias es de cada uno de los profesionales. **Dicha custodia está a su cargo.**



Herramienta del mes

Generación de RIPS

Diríjase a la barra superior del programa Himed® Médico y seleccione Herramientas/Generar RIPS (Ctrl.+R), en la parte superior izquierda seleccione el **Código de Entidad Promotora** a la que se le van a generar los RIPS, bastará para esta selección que utilice el icono  y buscarla por su nombre.

Seleccione **fecha de inicio y fecha de final** de acuerdo con el rango deseado y luego coloca el número de la factura que enviará a la Aseguradora para el cobro.

Después va a la parte inferior derecha donde dice vista preliminar y la señala y aparecerán todos los pacientes que durante esa fecha fueron atendidos por esa Aseguradora.

Seleccione el primero y luego consecutivamente y en la parte donde dice valor de la consulta anote el valor que va a facturar por ese pa-

ciente, si tiene cuota moderadora registre el valor y si no tiene cuota moderadora graba con el icono de grabar  y continúa así con cada uno de los pacientes anotados hasta el final.

Cuando todos estén señalados va a la parte inferior donde dice **Preparar RIPS** y hace clic allí.

Cuando aparecen los valores vuelva a la parte inferior derecha donde se encuentra **Ejecutar RIIPS** y lo señala apareciendo los archivos para ser guardados en uno de los sitios donde los pueda grabar fácilmente en el diskette que enviará para el cobro a la Aseguradora o responsable que pagará la cuenta.

Si desea que algún registro no quede facturado márkelo en la fila de la izquierda donde dice **No facturar**.

Si desea un reporte escrito para adjuntar a la factura, oprima **Ver Reporte** e imprima.

Testimonio

“Cuando la institución inicio la búsqueda de un proveedor para la adquisición de la Historia Clínica electrónica, se evaluaron varios modelos existentes en el medio ;hasta que conocimos a HiMed ,la cual cumple con los parámetros establecidos por la organización , además de los legales para el adecuado desarrollo de la historia clínica de nuestros pacientes.

La historia clínica de HiMed se caracteriza por ser una historia amigable, versátil que facilita su utilización por cualquier persona del equipo salud y que no necesita muchos conocimientos en el área de informática, igualmente la facilidad de adecuar los registros que se originan de la atención medica a las necesidades de la institución (Logos, tamaño de impresión, adecuación de registros especiales entre otros).

Se destaca también el soporte técnico de su personal, el cual está atento a solucionar las dificultades que se puedan presentar en su utilización y a la implementación de las recomendaciones solicitadas por los clientes.”

Frank M Pineda Aguilar
Dirección Médica y de Calidad
Cardioestudio Ltda.

HiMed Solutions S.A.S. es una empresa fundada por médicos y orientada a los médicos, que brinda a sus usuarios un servicio tecnológico que les permita hacer mas placentero su trabajo.

Misión

Somos una compañía que busca optimizar el trabajo del médico por medio del uso inteligente de la tecnología de la información

Como localizarnos

Teléfono: 250 66 66
Celular: 317 502 38 31
info@himedolutions.com

Escribanos sus comentarios, son muy importantes para que podamos contribuir en el desarrollo de su programa

Consulte este boletín en <http://himedinformativo.blogspot.com/> y háganos sus comentarios

Nuestra página web www.himedolutions.com